

第84回メーデー

◆月日：5月1日(水)
 集合：10時
 開会：11時～

◆ところ：代々木公園




編集・発行人
 東京土建一般労働組合新宿支部
 新宿区北新宿4-33-9 新建ビル
 電話03(3362)2161 FAX03(3362)2289
 http://www.doken-shinjuku.jp/
 E-mail: info@doken-shinjuku.jp

定価 1部 50円(購読料は)
 組合費に含む

目標めざして歩つつ

建設業の仲間・会社を

紹介してください

春の拡大月間はじまる

一昨年来、国交省は方策2011では当初建設産業の育成を目的としていたが、社会保険未加入問題にすり替えられ、現場では混乱が生じるなど、選別と淘汰が起こっています。

◆ ◆ ◆

今建設産業では、社会保険未加入問題を通じて東京圏への期待が大きくなっており、すべての建設労働者を視野に入れた宣伝を強めていきます。

月間目標達成を握って離さず、年間実増3%達成をめざします。

昨年1年間の組織拡大率は年間13%目標を達成しましたが、年間実増を果たすことはできませんでした。今年1月1日組織現勢は1875人でスタートを切り、来年1月1日に向けては1813人以上の到達を築くことを目標に、月間に取り組みます。

◆ ◆ ◆

今年度の拡大運動では、勢いをうけ、春・秋の拡大月間の目標達成を絶対に逃がさず、さらに年間実増3%達成に向けて奮闘します。

その第1歩として4月からの春の月間に全力で組合員全員で取り組みます。

統一行動って？

新宿支部の宣伝に取り組む日です。あなたのできることで協力していただければ充分です。参加できる方は所属の分会までご連絡を。

春の月間分会拡大統一行動

第1次	4月16日(火)
第2次	4月23日(火)
第3次	土曜日行動4月27日(土)
第4次	5月9日(木)
第5次	5月16日(木)
第6次	日曜日行動5月19日(日)
第7次	5月23日(木)

福島県民が放射能被害を訴える

東京・福島 脱原発の集会続く



政府は住民本位の復興を

3月9日は明治公園で、10日は日比谷公園から国会周辺で原発再稼働反対の大集会が開かれました。



放射能除染中

3月9日は明治公園で、10日は日比谷公園から国会周辺で原発再稼働反対の大集会が開かれました。

【新潟 大野守】

かれました。3月17日には、福島市郊外のある総合体育館で、「原発はいらない福島県民集会」がひらかれ、地元福島をはじめ、7000人が会場いっぱいになり、放射能の被害を受けている農業、漁業、観光業者の代表が、表状を告発しました。高校生平和大使の高野桜さんは「家族がバラバラになっている生活はおかしい」と話し、実状をヨーロッパや南米を訪問し高校生に訴えたことを報告しました。体育館の外にでるとグラウンドが1mくらいに振り回られていて「ただ今除染中」の看板があり、放射能の被害が現実のものとしてひしひしと感じられました。

【新潟 大野守】



皆保険制度を守ろう！

第15回新宿社保協総会

3月21日(木)に新宿社会保険推進協議会は第15回総会を加盟団体・個人10団体41人の参加でおこないました。学習会では浅井会長を講師に、「3月21日(木)に新宿社会保険推進協議会は第15回総会を加盟団体・個人10団体41人の参加でおこないました。学習会では浅井会長を講師に、「3月21日(木)に新宿社会保険推進協議会は第15回総会を加盟団体・個人10団体41人の参加でおこないました。学習会では浅井会長を講師に、」

をとりめ山

▽3月20日の夜、我が家で12年飼っていた猫のタローが、カミさんに抱かれて一声啼いて亡くなりました。タローといっても又ス猫なんです。

▽12年前、娘が生まれて半日もたっていない猫を捨ててきました。「きつと育たないだろうけど、名前をつけてあげよう」と股間をみると少しホコリとしているので「おれきつとやめた」。我が家は数年前から又ス犬を飼っていました。「犬がハナ子だから、この子はタローにしよう」。体をあたためてやったり、スポイトで牛乳を飲ませたり、家中で育てました。少し大きくなると犬のハナ子までタローのお尻を舐めてあげていました。▽親父が亡くなる1年前、少しボケてきた父の遊び相手であり、タローはその後飼った黒猫のクロが来るまで自分人間と思っていたのではないかと思えます。そのタローが父の葬式の直後から突然性格が狂暴化してしまいました。家族の者に優しいのですが、それ以外の者には鋭いツメで引く掻くのです。そんなタローも私が1人で酒を飲んでる時は相手になってくれます。去年の春頃から腹にこれが見え、夏になると腫れて傷口が見え、性格が性格なので病院にも連れて行けずお正月を越せるかどうかと思いましたが、彼岸中日にマメがました。命の大切さを教えてくれました。

【M】

3月の中旬から下旬にかけて新宿支部の各分会で「分会総会」が開かれました。

また、ことぶき会、なごみの会など各分野でも開催されました。

各分会では去年度の総括と、新しい年度の開始にあたってそれぞれの目標などが提案され、決意を新たにしました。



3月30日 調子進行、大会表彰者には、(土)柏木地域センターにて11人の参加で開催しました。議長、役員選出と順

【柏木分会 本木幸子】



120名分会をめざします
大久保分会

【大久保分会 石坂進】

3月28日(木)新宿支部3Fにて支部青年部大会を開催しました。

今年も四役の半澤副執行委員長に参加していただき、青年部の取り組みの大切さについてのお話、激励の温かいお言葉をお聞きしました。

大会議案では「支部顔の見える活動」

横のつながりを大切にして

青年部

をしていくために『横のつながりを大事にする活動をめざそう』をスローガンに活動していくことを確認しました。

部員拡大の取り組みについては目標を年間13人とし、組織拡大にも年間通じて2人を目標に掲げ挑んでいきます。

【青年部】

各分会で総会ひらかれる

苦労もあるが前進へ

柏木分会

総力をあげて強く大きな分会をつくらう



新宿税務署へ申告

納税者の権利を かかげて

3・13重税反対統一行動

3・13重税反対統一行動は全国津々浦々で集会を開催し、新宿でも重税反対統一行動を開催しました。当日は集会と集団申告を合わせて230人が参加し、四谷税務署と新宿税務署にわかれてパレードし、集団申告をおこないました。

申入れでは、税金滞納の強制徴収、差し押さえをお



横断幕をかかげてアピール

こなわは第三者の立会を認めないこと、税務調査における取引と、調査への反面調査をおこなわないことなどを申し入れた。【税金・社会保障部】

確定申告後の注意点

納税者の義務が強化

国税通則法が改正

2013年1月1日より施行された税務調査手続きに関する法律(改正国税通則法)は、一層の納税者への義務を強化するものとなりました。

◆ ◆ ◆

◆ 今後の税務調査は以下の点に注意して下さい。

◆ 1・税務調査には事前通知が原則となりました。

◆ 2・税務署は「税務調査に伺いたいこと」を知らせるとともに、事前に10項目を通知しなければなりません。しかし無予告調査もありますので、注意が必要です。

◆ 3・改正国税通則法では、更正の請求期間が原則5年に延長されることになったことの見合いで、更正の期間制限も3年から5年に延長されたので、調査は今後5年に延びてくる可能性があります。

消費税率

引き上げさせない運動を

長期工事に伴う請負工事との関係での消費税率について

消費税率増税法が国会を通過し、新税率施行日の半年前から「指定日」となります。

例)消費税率8%施行日4月1日の半年前、10月1日以前の契約日なら、消費税率5%が適用されます。しかし追加工事契約は指定日後となりますので、4月1日以降に引き渡す場合は、消費税率8%に引き上げさせていただきます。

【税金対策部 秋山 清】

なる前に、駆け込み需要が増える見込みですが、その消費税率8%が適用されません。

2・売買契約は対象外です。建売やマンション、中古物件などの単に購入する契約は対象外です。新築リフォーム・改築など、工事が発生する契約が対象となります。

3・「経過措置」適用工事であることの書面による通知義務の可能性もあります。

◆ ◆ ◆

◆ 1・請負工事は原則「仕事の目的物を全て引き渡した時」の消費税率となりますが、工事請負契約には「経過措置」がとられます。

◆ 新税率施行日の半年前から「指定日」となります。

◆ 例)消費税率8%施行日4月1日の半年前、10月1日以前の契約日なら、消費税率5%が適用されます。しかし追加工事契約は指定日後となりますので、4月1日以降に引き渡す場合は、消費税率8%に引き上げさせていただきます。

【税金対策部 秋山 清】

新宿ことぶき会

高齢組合員の脱退防止を

第11回ことぶき総会が3月31日(日)に行われました。参加は16人でしたが、意見を新にしました。

【税金対策部】

意見を出し合い討論するなど自身の濃い総会となりました。古川会長からは、ことぶき会としての活動は「脱退防止を重視して取り組むたい。」との発言があり、今後の活動に意欲を感じました。

【税金対策部】

分会イベントを大切に

余丁町分会

川光男さんを選びました。2千人支

3月26日余丁町分会総会を武田副委員長の出席をい

議長に古川光男さんを選出、支部活動について川江書記より報告があり、分会活動について報告と次年度の活動方針は計良一利さん、会計報告と次年度予算は田村靖之さんが行いました。

落合西分会の分会総会は3月28日分会センターの川村事務所で開催され、経過報告、会計報告、支部大会議案が討議されました。



今年も和気あいあいで 落合西分会

四谷第二分会

支部と分会協力し合い

四谷第一分会は3月18日総会を開きました。13人の参加で、支部のやり方に協力していくこと、決めて総会を終えました。



群目標をかかげて発進 落合東分会

今年も拡大と行事をしつかりと

四谷第一分会

3月18日、まずみ稲荷に於いて四谷第一分会の分会総会を行いました。



当日は、強風の吹く中、分会員が協力して総会を進めました。

分会長の挨拶、分会書記長の経過報告、会計報告の進行させ、役員関係について年

神楽坂分会は毎年利用している筆筒地域センターにて3月25日に分会総会を開きました。

あいにくの天候のため、多少遅れての開会となりましたが、分会長の開会の挨拶に始まり、支部から伊藤書記長に御挨拶をいただきました。



地元とつながりを模索

神楽坂分会

その中で年数回開催される「包丁研ぎ」が議題としてありました。地元からの要請もあつて開催し

ましたか、あまりの人数ぶりで、研ぎ手が足りず他分会の組合員に手伝いを要請する状況です。

投稿

東日本大震災は1年1年が大事で、悠長に待っている時間はない。電力福島第一原発事故から2年がたち今も3千人を超える作業員が動員され、放射線の撤去や除染など廃炉に向けた数十年の作業に取り組んでいる。

【小島忠】

私も3月9日「つながるフクシマ さようなら原発大集会」に参加、署名なども記入してきました。1千万発の放射線からの復興や被災者への損害賠償はどうなっているのか。

おたより

身近な生きとしなぐ

今年はや早い桜の開花でうれしい気持ちになります。我が家でもシンビジュームがいつもより早く花芽をもち咲きはじめるまで、咲かなかった真つ白の花芽も出て楽しんでいます。

【北新宿分会】 秋山至夫 強い風と急な桜開花、温度の変化に体の調子をきく。河口湖の自然の変化も気になること。大災害につきながら、大災害を祈るのみならず、祈りも必要です。

【余丁町分会】 田村利子 人生初の公式マラソン大会に挑戦します。仕事前後のトレーニングはキツイですが、冬場のため込んだ身体に余分な肉を落とすことも併せ、日々ランニングでがんばっています。

【委東分会】 山口真彦 昭和の大横綱「大鵬」に国民栄誉賞が授与されたが、存命中であればさぞかし喜ばれたと思つて残念だ。今までは個人では20人受賞している、その中で受け取られた人はわずか8人です。



なごみの会 総会 家族ぐるみで 参加できる会へ

参加できる会へ

3月23日(土)けんせつフ
ラザにて、なごみの会の総
会を開催。井上会長、戸塚
執行委員長の挨拶に続き、
ほくす、投じてつかむなど
の動きで皆笑顔で心地よい
汗をかきました。午後の
総会議事はスムーズに進
行しましたが、役員の成
り手が足りません。各分
会より連絡員をだしてい
ただくのが望まれます。
今後の分会総会などで
働きかけをすることし
て散会となりました。



だれでもできるパドル体操

新役員体制
会長 井上清美
副会長 井田ヨネ
【なごみの会 本木孝子】



毎行山群議をおこな
ています。いつも笑いのあ
る会議です。若かりし日の
仲間も今では人生を知り仲
間になってきました。今日

「絆」と笑いがあります 大久保分会 8群

の話題は総会と拡大をす
するが盛り上がりました。
世の中の移り変わりの中で、
仕事に対する喜びと悩さを
話しあう場があるのは大切
なことです。役員をそれぞ
れの努力が絆として形作ら
れ、今日があると感じてい
ます。今、国はバブルに参
加表明、行動移りました。
はたして聖域を自民党に
う守るの。また日本はいつ
変わるの。不安もあるけど
群に来ると元気をもらいま
す。

【大久保分会 長澤和恵】

群会議の声から

3月

- 【愛宕分会 9群】
①群会議の話題の説明
②保険証の交付
③分会総会への出席者確認
④群会議 4月15日
⑤登名は7件

- 【愛宕 4群】
落合西分会の分会総会が3
月28日 18時半からありま
す。
春の拡大がはじまります。

- 【金町分会 6群】
①3月26日の金町分会総
会について。
②4月7日金町分会花見
について
③4月14日支部大会につ
いて

- 【四谷第六分会 1群】
①3月18日分会総会を6時
よりおこないました。
②分会役員は全員が再選さ
れました。
③支部大会代議員3名が決
まりました。

- 【戸塚分会 8群】
分会総会参加要請。保険料
改定の知らせが早くきよ
かった。共済審査1名。

- 【大久保分会 1群】
1群のIさんは大工の職



【問題】上の絵と下の絵では
7つのマチガイがあります!
どこでしょう? (作:野上和彦)



●まちがい箇所を丸印で示
し、支部まで送ってください。
はがき・ファクス・メー
ルで。分会・住所・氏名を
(家族の方は組合員の氏名
も)書いて下さい。余白に
は新聞の感想や身近なでき
ごとを「必ず」添えてくだ
さい。(未記載は抽選対象外)

●宛先〒169-0074
新宿区北新宿4-33-9
東京土建新宿支部
●正解者の中から抽選で10
人に図書券プレゼント。
しめ切り 4月25日(木)

応募の方法

【金町分会 6群】
①3月26日の金町分会総
会について。
②4月7日金町分会花見
について
③4月14日支部大会につ
いて

【四谷第六分会 1群】
①3月18日分会総会を6時
よりおこないました。
②分会役員は全員が再選さ
れました。
③支部大会代議員3名が決
まりました。

【戸塚分会 8群】
分会総会参加要請。保険料
改定の知らせが早くきよ
かった。共済審査1名。

【大久保分会 1群】
1群のIさんは大工の職

なごみの会主催 一泊旅行

みんなで行こう! 八ヶ岳

◆5月26日(日)・27日(月) 一泊二日

【集合場所】新宿駅西口(ヨドバシカメラ前高速バス乗り場)

【時間】10時集合

【宿泊先】グリーンヒル八ヶ岳 TEL 0551-32-7011

【会費】男性 18,000円・女性 16,000円

高速バスで快適にのんびり一泊温泉に行きませんか?晴天時は満天の星が輝く八ヶ岳高原、何でも訪れたい八ヶ岳。みなさんお友達を誘って一緒に行きましょう。もちろん男性の参加もOK! 多数の方の参加をお待ちしています。

参加希望の方は5月10日までにご連絡を頂きますようお願いいたします。



集合場所などご不明な方は井上までお気軽にご連絡下さい。

TEL 090-7700-1644

組合員の方なら
だれでも参加
できます

共済制度

厚文だより

変更点のお知らせ

●新入学祝金の申請
今年小学校・中学校に入学するお子様がいらっしゃる組合員さんに新入学祝(金)図書カード(5千円)をお贈りしております。ぜひご利用下さい。
必要な書類は、①「慶弔金支給申請書」と②「お子様の保険証のコピー」で大丈夫です。申請期間は1年ですので、ご注意ください。

【総会共済の要項】
資格取得祝金の対象拡大
2013年4月1日以降、
「作業主任者」を対象とし、
取得者に5千円を贈ります。
①一級・二級・木造建築士、
設備設計一級建築士、構造
設計一級建築士、一級・二
級技能士(建築関係のもの)、
一級・二級施工管理技士も
対象で二万円の祝金をお贈
りしています。
必要な書類は①申請書と
②合格証書、資格証明書の
コピーです。なお、申請期
限は資格取得日から1年以
内となります。